



## REVISTASÁBADO

### Un sah de Persia sin corona

Reza Pahlevi sueña con volver a Irán después de 36 años



### Secretos de la Casa Blanca

Un libro revela intimidades de los presidentes de EE UU

## BABELIA

### Juan Goytisolo por Juan Goytisolo

El último premio Cervantes comenta lo mejor de su obra



# El juez bloquea las cuentas de Rato y Anticorrupción critica las diligencias

**El exvicepresidente niega tener fondos en paraísos fiscales o fuera de Europa**

**Bankia le pide 133 millones de una fianza por el caso de su salida a Bolsa**

**Hacienda asegura que su deber es aplicar la ley, "no expresar sentimientos"**

ÍÑIGO DE BARRÓN / JOSÉ PRECEDO  
Madrid

El juez Enrique de la Hoz, que investiga a Rodrigo Rato por los presuntos delitos de alzamiento de bienes, blanqueo y fraude, ordenó ayer, a petición de la fiscalía, el bloqueo de las cuentas y sociedades financieras del exvicepresidente del Gobierno de José María Aznar y ex director gerente del FMI. La decisión se produce después de que Rato permaneciera el jueves detenido durante siete horas para asistir a los registros de su casa y su despacho, en una actuación ordenada por la Fiscalía de Madrid y cuyo procedimiento y formas han sido criticados y cuestionados por la Fiscalía Anticorrupción, que, además, ha reclamado asumir esta causa.

Rato, que ayer negó a EL PAÍS disponer de cuentas en paraísos fiscales o fuera de la Unión Europea, ha recibido un escrito de Bankia, la entidad que presidió, en el que le requiere 133 millones, parte de una fianza de 800 millones que la propia entidad y su matriz BFA depositaron en la Audiencia Nacional por la supuesta manipulación de las cuentas de la entidad durante su salida a Bolsa.

PÁGINAS 10 A 14

EDITORIAL EN LA PÁGINA 30



Rodrigo Rato abandona ayer su domicilio de Madrid rodeado de periodistas. / ALBERTO MARTÍN (EFE)

## Viaje de 37 minutos a la prehistoria en Altamira

EL PAÍS se adentra en la cueva con el primer grupo que la visita en 13 años

G. ALTARES / A. RUESGA  
Santillana del Mar

El nuevo régimen de acceso controlado a la cueva original de Altamira, cerrada al público desde 2002, arrancó ayer entre la emoción de los visitantes designados por sorteo y el escepticismo de gran parte de la comunidad cientí-

fica. La reapertura de la *Capilla Sixtina del arte paleolítico* se produce en medio de un intenso debate sobre su preservación. Cada viernes, cinco visitantes protagonizarán un viaje a la prehistoria durante 37 minutos cronometrados. EL PAÍS formó parte del primer grupo al que se permitió el ingreso en 13 años.

PÁGINAS 38 Y 39

Pedro, Albert... hoy te mereces  
EMINA  
www.emina.es  
#temerecesemina  
WINE MODERATION  
"El vino sólo se disfruta con moderación"

## La llegada de sin papeles a Europa se triplica en solo un año

La UE recibe a 57.300 irregulares en los tres primeros meses de 2015

CLAUDI PÉREZ, Bruselas

La llegada de inmigrantes irregulares a Europa casi se ha triplicado en el primer trimestre de 2015 con respecto al mismo periodo del año anterior. Según datos de la agencia europea Frontex, a los que ha tenido acceso este diario, 57.300 inmigrantes ilegales fueron interceptados entre enero y marzo. Los Balcanes son la principal vía de entrada. PÁGINAS 2 A 4

## El FMI dice que el auge de Podemos y Ciudadanos no daña la confianza en España

AMANDA MARS, Washington

El Fondo Monetario Internacional (FMI) no cree que haya especiales riesgos por el auge de nuevos partidos en España como Podemos y Ciudadanos ante las próximas elecciones, pero sí insiste en que cualquiera que sea el Gobierno deberá continuar con las reformas. PÁGINA 23

## El Gobierno saca a concurso seis nuevos canales de televisión

ROSARIO G. GÓMEZ, Madrid

El Gobierno concederá en seis meses, poco antes de que se celebren las elecciones generales, seis nuevos canales de televisión en abierto y de cobertura nacional. Para tres de esos canales, con calidad de imagen estándar, Industria asegura que valorará el pluralismo, y para los tres de alta definición, los contenidos de calidad. PÁGINA 34